

## Gute Wahl: Stadtwerke Werl erhalten erneut Gütesiegel

### Stadtwerke Werl für regionales Engagement und Servicequalität ausgezeichnet

Unternehmen erhält erneut Gütesiegel TOP-Lokalversorger – Bestnoten unter den Energieanbietern

Werl. Die Freude ist groß bei den Stadtwerken Werl: Sie sind erneut als TOP-Lokalversorger ausgezeichnet worden – und das in den drei Sparten: Strom, Gas und Wasser. Das Gütesiegel des unabhängigen Energieverbraucherportals steht für Bestnoten in Sachen Preis, Transparenz und Servicequalität. Mit in die Bewertung fließen ebenfalls Faktoren wie Engagement für Umwelt und Region ein. Die Stadtwerke Werl sind zum zweiten Mal in Folge unter den Preisträgern.

„Wir finden es einfach schön, dass unsere Anstrengungen, unseren Kunden ein wirklich guter Energiedienstleister zu sein, durch das Siegel sichtbar honoriert werden“, sagt Norman Petersson, Leiter Vertrieb und Finanzen bei den Stadtwerken Werl und ergänzt: „Die Auszeichnung bestätigt, was für uns an erster Stelle steht: Ein faires Preis-Leistungs-Verhältnis, direkte Ansprechpartner für den optimalen Service unserer Kundinnen und Kunden sowie die nachhaltige Förderung der Region und ganz besonders unserer Stadt.“ Die Stadtwerke-Mitarbeiter arbeiten tagtäglich daran, dass die Werler Bürgerinnen und Bürger rund um die Uhr zuverlässig und sicher mit Energie und Wasser versorgt sind. Zudem erteile das Unternehmen Aufträge bei vergleichbarem Preis-Leistungs-Verhältnis bevorzugt an Firmen aus Werl und Umgebung. Es fördere die Lebensqualität in der Region auch durch Sponsoring von Sport, Kultur und Sozialem.

Kein Grund sich auszuruhen

Die Auszeichnung „TOP-Lokalversorger“ des Energieverbraucherportals wird jährlich an verantwortungsbewusste Versorgungsunternehmen vergeben, die durch ein stimmiges Gesamtpaket in ihrer Region überzeugen. 615 Bewerbungen sind beim Energieverbraucherportal eingegangen; die Stadtwerke Werl tragen als einer von 266 ausgezeichneten Versorgern deutschlandweit das Siegel. Verbraucher erkennen daran, welche Energieversorgungsunternehmen faire Tarife anbieten und gleichzeitig verantwortungsbewusst handeln. „Die erneute Auszeichnung als TOP-Lokalversorger ist kein Grund sich auszuruhen, sondern vielmehr Ansporn, auch in Zukunft gegenüber anderen Wettbewerbern besser zu sein“, sagt Norman Petersson. Für das Jahr 2020 lag

der Fokus bei der Auswertung auf den Themen Versorgungssicherheit und Nachhaltigkeit, Servicequalität und Beratungsleistungen, Ökologie und Zukunftsthemen, regionales Engagement sowie Datenschutz.

Kontaktdaten für die Presse

Anja Fröhlich

Stadtwerke Werl GmbH

Tel. 02922 985-151

[anja.froehlich@stadtwerke-werl.de](mailto:anja.froehlich@stadtwerke-werl.de)

---